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答   申   書 

 

平成２５年１０月１日付け諮問第１２１８号「郵政事業のユニバーサ

ルサービス確保と郵便・信書便市場の活性化方策の在り方」については、

審議の結果、別添のとおり答申する。 

 

 

（別添は、資料９－１とする。） 

(案) 

 

印 

資料９－３ 


